

AADECA y la seguridad cibernética



AADECA presente en el Foro Argentino-Alemán de Seguridad Civil y Cibernética.

AADECA

Asociación Argentina de Control Automático
www.aadeca.org

Las soluciones en seguridad civil (la seguridad de las personas) pueden abarcar innumerables productos y servicios, y son necesarias tanto en la industria como en la infraestructura edilicia e informática, en las instalaciones públicas y en las privadas, así como en los hogares. La digitalización ha facilitado la seguridad de las personas, con sistemas más ágiles de prevención de accidentes, robos y pérdidas de eficiencia. Pero también hizo necesaria la implementación de mecanismos para proteger la información digital que la habilita.

A fin de dar a conocer cuáles son los desarrollos más innovadores en este campo, el pasado 28 de

noviembre, AHK Argentina, Cámara de Industria y Comercio Argentino-Alemana, llevó adelante el Foro de Seguridad Civil y Cibernética. El objetivo era que cada asistente pudiera llevarse ideas para mejorar la seguridad de su empresa, y varios contactos para sus proyectos de networking, propiciando la interacción con expertos de empresas alemanas líderes a nivel internacional en tecnologías y soluciones de ciberseguridad, blockchain, inteligencia artificial, seguridad en edificios y en la industria, prevención de accidentes, robos y eficiencia en los procesos.

Entre los expertos convocados estuvo Diego Romero, miembro de la Comisión Directiva de AADECA, quien además ostenta el cargo de Instructor & Cybersecurity Certified Professional en Schneider Electric.

Diego mismo relata su experiencia: "Durante el evento pude compartir con ejecutivos de empresas de Alemania y referentes del ámbito local, algunos conocimientos y experiencias sobre el panorama actual de desafíos y amenazas de ciberseguridad en infraestructuras críticas y sistemas industriales en nuestra región. Agradezco la invitación para integrar el panel 'Desarrollos y tendencias en tecnologías de seguridad en Argentina'. Este interesante intercambio con Agustín Walger y Domingo Schinnea fue moderado por Julieta Barra".

Además de la participación de Diego Romero, AADECA brindó auspicio y difusión al evento. ❖



URL estable: <https://www.editores.com.ar/node/7973>